

PCR otorga la calificación de “AAA” a la Tercera Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de Plásticos Rival Cia. Ltda.

Ciudad de Quito (mayo 31, 2024): El Comité de Calificación PCR otorga la calificación “AAA” a la **Tercera Emisión de Obligaciones de Plásticos Rival Cía. Ltda.**, con información al 31 de marzo del 2024. La calificación considera el posicionamiento y la trayectoria del emisor en el sector de plásticos, así mismo, se toma en cuenta la buena administración que le ha permitido mantener un comportamiento estable en sus ingresos, aún la contracción de estos a la fecha de corte. Por otro lado, se evidencia una optimización de sus costos desde diciembre de 2022, lo que incide directamente en su desempeño operativo manteniendo una muy buena capacidad de pago, además, mantiene indicadores de liquidez y solvencia robustos que reflejan los suficientes recursos que tiene la empresa para hacer frente a sus obligaciones; así mismo, la calificación también toma en cuenta la baja deuda que mantiene a la fecha de corte y los amplios indicadores de rentabilidad que exhibe. Por último, se destaca la cada vez menor dependencia de Plásticos Rival con el sector público.

PLASTICOS RIVAL CIA. LTDA., se constituyó mediante escritura pública el 16 de junio de 1976, en la ciudad de Cuenca, la empresa se dedica a la fabricación y comercialización de tubos y conexiones PVC, PVC-O, polietileno, polipropileno y PRFV, productos ofertados al sector industrial, minero, energético, sanitario, agrícola, entre otros, estos son de alta calidad y elaborados en las plantas de Cuenca y Guayaquil. El capital social autorizado de la compañía asciende a US\$ 38,7 millones, dividido en participaciones normativas y ordinarias de un dólar (US\$ 1) cada una.

La estrategia corporativa de Plásticos Rival Cía. Ltda. se sustenta en el posicionamiento de mercado derivado de una amplia trayectoria de calidad de sus productos, aspecto que le ha permitido diferenciarse de sus competidores y establecer estándares altos de calidad para cubrir los requerimientos de sus clientes.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:

Marco Lasso

Analista

mlasso@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.